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令和 7 年・全社目標 「何事にも正面から向き合い何度でも挑戦する」

各営業所月間目標 7 月

・札幌本社営業所 《助け合いみんなで協力して仕事をする！》

・旭川 《新規事業を皆の力で大きくする 》

・帯広 《基本作業を徹底して繁忙期を乗り越える！》

６月１６日通販大手様荷物が旭川営業所に到着し 

しました。 
この日は写真のカゴで４０本、配達件数で７０軒ほどありました。更に既存のお客様の荷物を加えると相当な件数になりま

すがこの日の為に準備万端です。所長は「配達は何時もの事だからなん

の心配もありません。」と社員の皆さんへの信頼は絶大です。この所長の

言葉は既に大きな戦力に育った新人さんの努力への感謝の言葉にも聞

こえます。 また本社から応援に来ている方々は通常業務以外にもトイレ

掃除や草刈りなど時間を作っては動いている様です。 

札幌家電チームには帯広営業所から役職の方々が応援に来て下さって

います。家電配送の研修も兼ねていますのでいつの日か帯広営業所に

も家電チームが出来て道東エリアを走りますがそんな様子が目に浮かび

ます。 この様に全社一丸となってこの日を迎え見事な滑り出しが出来ま

した。これは何よりも皆様のご協力が在ってこそと心より感謝させて頂く

と同時にこの結束力は今後の Sun.K物流にとって大きな力になると確

信させて頂きました。 

これ迄請け負っていた会社の方々が到着したカゴから荷物を出して積み込む際の伝票の見方や扱い方をご指導下さっ

ています。細かく丁寧に様々な想定をしながらご指導下さいました。この御恩に報いる為にもこれ迄通りお客様第一に徹し

ノークレームでお仕事させて頂こうと決意する皆さんです。 

 

右の写真は集荷物の梱包風景です。これは仏壇です。大きな仏壇が五

個ありました。会社や家具店の集荷物は梱包されている事もあります

が個人宅からの集荷物はこの様に梱包作業が伴います。主に通販関

係の配達集荷時の端末操作に皆さん苦戦しています。お話しでは「覚

えるのに半年かかる」との事ですが之を一月以内で覚えるのですから

至難の業です。 

まだ端末を使いこなせる人が限られていますのでその人に集中しま

す。その様子を見ながら皆さん必死で覚えていますが得手不得手もあ

り大変そうです。 。 
 

６月１３日旭川営業所新人さんの歓迎会がありました。 

新人さんの皆さんから一言ずつご挨拶がありました。『優しい先輩達に囲まれてアットホームな会社で働き易

い』と皆さんから共通の感想を頂けたそうです。 

所長からは「仕事とは気持ちでするものです。気持ちの無い仕事はお客様に喜んで貰えません。」 と所長なら

ではの一言がありました。 

宴会部長の某リーダーは例の端末に着いて行けずこの日も頭は端末画面でパンパンだったそうです(笑)。 

 

 
 

 

 

 



 

新人さん紹介アンケート １・自己紹介 ２・Sun.Kを選んだ理由 ３・現在の担当、入社後の感想 ４・将来の目標や夢 

旭川営業所 新人さん  
お陰様で無事、免許も取れました。この日も恐々ですが楽しそうにハンドルを握っていまし

た。そんな新人さんを紹介します。 
１・５月１日からこの会社に入らせて頂いた。宜しくお願いします。趣味はゲームです。世界

１位になるほど熱量は高いですが課金しすぎるので控えています。後は食べる事が好きで５年

で 3０kgも増えたのでこの仕事で痩せたいです。  

２・ 一番はアットホームな会社と言う所に惹かれ半信半疑で応募しました。想像の１０倍アッ

トホームで「こんな会社があるのか！」と驚きました。元々ルート配送をしていた事もあります

が家具家電の配達が男らしいと思ったので応募しました。  

３・ やはり覚える事が多く物覚えの悪い僕には難しいと感じました。初日、知恵熱が出るほど不安になりました。人によっ

て少しずつやり方も違う様ですが早く吸収して任される人になりたいです。本当に皆さん優しいので全力で取り組んで馴

染めるように頑張ります。 

４・少し早いですが孫の顔を見る事です。でも子供が幸せなら良いので兎に角、今の仕事頑張ります。 

帯広営業所の行ってきます。 第一弾  皆さんの明るい笑顔紹介  

 
先ずはA さん、 素敵な笑顔の Aさんです。この日の配達で豊頃・浦幌方面の

酪農農家さんを１０軒回ります。所長曰く「配達先を本当によく知ってる。担当の

方が誰か、この時間ならどの辺りに居るか、荷物の降ろし場所など細かく想定し

教えてくれる」と感心していました。だからこそ牧場の方の信頼は絶大です。 

今後を構想していく中で大きな力となる方に間違いないです。 

 Bさんは航空貨物の帯広市内を配達しています。 良く言うばらまき配達です
が兎に角、件数が多いコースです。お昼休みも満足に取れないコースですが毎

日この笑顔で頑張って下さいます。長くお客様相手のお仕事をされていた事も

あり接客は抜群です。コロナ禍で転職を考え入社して下さいましたが配達先は

勿論、お客様からも高い評価を頂いています。我社としましてはコロナに感謝で

す。 

 C さん 

釧路の大型量販店を配達し帰りがけ帯広空港から航空貨物を運びます。往復の

仕事をこなす稼ぎ頭です。この日は物量の少ない月曜日でしたが「何時もはこん

なにスカスカでないんだよ(笑)」と大爆笑です。毎日、長距離お疲れ様です。眠

くなったら我慢せず仮眠して下さいね。 

 そしてD さん。今では何処でも走れる頼りになる方です。Sun.K創設メンバ

ーの一人、帯広営業所では最古参になりました。元々はリフトのスペシャリスト

だったのでトラックに乗ると中々言って貰えず難儀しましたが今では笑い話で

す。この日は集荷先にもお邪魔しましたがお客様ともこの笑顔で接している姿

を見て何だかこちらも温かい感じになりました。これからも宜しくお願いしま

す。 

今月から札幌本社横の倉庫２棟の塗装工事が始まりました。こ
の建物は以前この土地を所有していた方が玉ねぎ倉庫として使われていた物

で Sun.Kが取得した際に解体される予定でし

た。勿体ないので残して貰いタイヤ倉庫などで使

っていましたがこの倉庫でタイヤなどを預かる倉

庫業を考えております。そこで先日社長を筆頭と

する役職の皆さんで雨漏りや壁の隙間などを直

し中も綺麗にしました。次は外観ということで只

今足場が組まれております。全体を本社と同じエ

ンペラーブルー(かっこいい名前の色です)に塗装する事となりました。更には

有難いことにサービスで洗車小屋も同じ色にして下さるそうです。また近々

本社の屋根にソーラーが取り付けられる予定です。税務関係を考えてのこと

ですが有難い事に電気代も節約できます。工事期間は色々な業者様が出入り

されますので怪しむことなく感じの良い挨拶をして頂けると有り難いです。 

帯広のお菓子工場で見かけた怪しげな 

3人です。 

誰でしょう？ 


